

10 - Capté par l'écran, l'enfant perd très tôt l'habitude.

... de jouer avec d'autres enfants



L'enfant se désocialise et rate ainsi les occasions :

de rire, de se confronter, de se comparer, d'accepter les différences, d'apprendre à composer, à perdre, à gagner, à prendre sa place dans le groupe, à être solidaire, à être inventif - créatif, à être confident, à pouvoir se confier à d'autres ..

En conclusion, l'enfant rate l'opportunité d'apprendre la vie à son niveau d'enfant qui se construit.

Trop capté par l'écran, l'enfant s'isole, il a peur de la vie et des autres

(individualisme, frilosité et agressivité).

C'est la première fois dans l'histoire de l'humanité que l'enfance se construit à partir d'images reçues, construites dans un bur marchand,

et non pas d'expériences vécues.

